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《 検定 》 

 ６月は検定試験が続きます。特に、３年生の進学希望者で総合型選抜並びに学校推

薦型選抜を受験予定の人で、推薦条件に「〇〇検定１級」記載があれば必ず取得しな

ければ出願をすることができません。また、就職希望者は個々の能力を高めることで、

企業が求める人財等の要件（日商簿記３級の取得等）を満たすことになれば、合格内

定を引き寄せることができるのです。 

 

 下記は、商業関係の検定試験の日程です。それぞれの検定試験に向けて、逆算をし

て家庭学習時間を確保してください。時間の経過は予想以上に早く、あっという間に

過ぎていき、気がつけば検定前日になり「勉強しておけばよかった」と後悔だけが残

っては意味がないのです。今日からベストを尽くすことで、目標達成に向けて努力を

してみてはどうでしょうか。 

 

 さて、６月 23日（金）に保護者進路説明会を実施します。毎年質問がありますが、

進路を達成するためにやるべきことは、本校における教育課程（カリキュラム）の内

容を理解するために、各教科・科目において授業に集中して取り組み、日々の学習時

間を確保することで、目標に掲げている検定試験や探究活動において成果を出すこと

です。下記の検定取得状況は令和５年３月卒業生の実績です。 

 

 先日、令和５年３月の卒業生で短大（保育）に進学した人が近況報告に来てくれま

した。在学中に、プレゼンテーション作成の技術（文字を大きくする、写真を活用す

る等）を身につけたことで、授業中の資料が他の学生の模範になっているそうです。

また、タッチタイピングを身につけたことで、ＩＣＴの授業でも入力作業にとても役

立つと話をしていたことが印象的でした…。 

《 全商１級３種目以上合格者（過去３年） 》 

年度 7種目 6種目 5種目 4種目 3種目 合計 備考 

令和４年度   1 5 11 17 男子 6 女子 11 

令和３年度 1   2 8 11 男子 1 女子 10 

令和２年度    2 20 22 男子 3 女子 19 

 

《 ６月の検定 》 

期日 曜日 内容 

 ６月１１日 日 日商簿記検定      （希望者） 

 ６月１８日 日 全商ビジネス計算実務検定（希望者） 

 ６月２５日 日 全商簿記検定      （希望者） 

 ７月 ２日 日 全商ビジネス文書実務検定（１・２年生全員）希望者 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本校での求人票公開日は準備のため７月６日（木）を予定していますが、県内・県

外ともにハローワークを経由しての求人票を閲覧し、諸条件を確認し応募をすること

になります。また、ミスマッチを防ぐために応募前の企業見学を実施していますが、

事実上の選考といっても過言ではありません。自分の適性を見極めた上で、応募をす

ることになります。               （下記は高卒求人ドットコム参照） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《 卒業生からの近況報告 》 

 私は今年から大学４年生になりました。私は教員になりたいため、教員採用試験に向け

た勉強をしています。週に４回ある勉強会に参加し、友達と毎日一緒に勉強しています。

５月の下旬からは教育実習が始まり、７月頃から各自治体の教員採用試験がスタートする

ので、時間があるようであっという間です。毎日勉強しているので、辛くなるときもあり

ますが、周りの友達と一緒に勉強できているので、お互いに励まし合いながら頑張ること

ができています。昨年の１０月～１２月に教職インターンシップに参加し、週１回で船橋

市立船橋高等学校に行きました。そこで授業をしたり、見学を行いました。実際に生徒を

目の前に行う授業は、模擬授業とは違うことを理解することができてとても良い経験にな

りました。来年からは教員として働けるように頑張ります。（大学４年生） 

 

 私は、現在防衛大学校教務部に所属しており、先生方の事務を担当しております。３年

目になり、文系学科担当から理系学科担当へ異動をしました。理系への異動により、文系

学科を担当していた１・２年目よりも学ぶことが多い毎日を過ごしています。特に、書類

の作成方法について、文系では行わなかったような物品の要求等があり、上司や同僚に質

問しながら日々業務を行っております。前任者が同期ということもあり質問しやすい環境

で円滑に業務を進めることができています。上司も親身に話を聞いてくれるためとても心

強く、助かっています。来年度には、学館の引っ越し作業があるため、普段の業務に加え

見積り取得等これから忙しくなっていくと思われますが、滅多に関わることのできない引

っ越し作業でるため、精一杯務めていきたいと思います。（社会人３年目） 

 


